



Estimadas alumnas, estimados alumnos:

Al finalizar la segunda semana de docencia no presencial, queremos recordaros que, **desde la Facultad de Ciencias de la Educación seguimos trabajando para facilitar vuestro trabajo en este periodo.** Nuestro principal interés en estos momentos es que podáis seguir con la máxima normalidad el desarrollo de vuestras clases, atendíendolas a través de recursos virtuales, y dando todas y todos lo mejor de nosotros mismos, tal como la situación merece.

Es por ello que, al inicio del confinamiento, se envió información precisa tanto a profesorado (<https://bit.ly/3ajJkwm>) como al alumnado (<https://bit.ly/39paksW>), haciendo especial hincapié en la necesidad de **ser flexibles ante esta situación sobrevenida** y en la importancia de **contactar lo más rápidamente posible con los estudiantes de cada grupo** para informales sobre los planes de trabajo alternativos que debemos implementar.

En este sentido, queremos recordaros que, como siempre, **este decanato atenderá cualquier incidencia que tengáis relativa a la docencia** (ahora, no presencial) y que el **procedimiento natural para tratar de solucionarla, es:**

1. En primer lugar, **contactar con el profesorado responsable de las asignaturas.**
2. Si con el paso anterior no se hubiera solucionado el problema, **dirigiros al Director/a del Departamento al que esté adscrita la materia** (Listado con links a las webs de los departamentos: <https://bit.ly/2QJQEtX>).
3. Finalmente, si siguiera sin estar resuelto, **poneros en contacto con el Decanato de la Facultad** a través del siguiente correo: decana.educacion@uma.es

En estos momentos, nuestro primer objetivo es estar cerca, **ayudaros todo lo posible ante una situación tan excepcional como la que estamos viviendo** y en la que entendemos que existen, además, situaciones personales difíciles y muy diversas entre nuestros estudiantes que debemos atender.

Agradeciendo mas que nunca vuestra colaboración, os envío un afectuoso saludo y mucho ánimo. Ojalá que estemos pronto de vuelta en nuestro centro y que juntos podamos retomar esas rutinas que tanto echamos de menos.

Málaga, a 27 de marzo de 2020

Fdo. Rosario Gutiérrez Pérez
Decana de la Facultad de Ciencias de la Educación